

DECLARACIÓN DE MAURITANIA

La delegación de la República Islámica de Mauritania constata con pesar que su solicitud de concesión de una cuota que le permita participar en la pesca del atún pueda no ser aceptada por ICCAT. Sin embargo, el informe del SCRS no muestra ninguna contraindicación para las nuevas asignaciones.

La delegación mauritana ha señalado que todos los debates sobre la ordenación de las capturas de atún rojo del Atlántico este no han seguido los principios de equidad que deben regir nuestra organización. Lamenta constatar que las decisiones tomadas sobre la asignación de cuotas no tengan en cuenta las preocupaciones de los países en desarrollo. Por el contrario, les perjudican y siguen favoreciendo a un número limitado de Partes contratantes.

Frente a esta situación, que ignora los principios fundamentales en los que se basó ICCAT, Mauritania se ve obligada a oponerse a la adopción de cualquier recomendación relativa al plan de ordenación del atún rojo del Atlántico este y del Mediterráneo si el sistema de cuotas propuesto no tiene en cuenta los intereses de nuestros países en desarrollo. Mauritania se ve obligada a considerar la posibilidad de objetar formalmente a cualquier Recomendación que considere injusta de acuerdo con las disposiciones de los textos del Convenio.